

# PlantaDoce.

Empresa

## Bayer España incrementa un 1,6% sus ventas en 2018, hasta 688 millones

La compañía farmacéutica alcanzó una cifra de negocio de 849 millones de euros en el mercado español y portugués el año pasado.

PlantaDoce  
13 mar 2019 - 14:27

**Bayer España incrementa un 1,6% sus ventas en 2018, hasta 688 millones**

Bayer incrementa su cifra de negocio en España. La compañía farmacéutica alcanzó unas ventas de 688 millones de euros en 2018 en el mercado español, cifra un 1,6% superior a la registrada un año antes.

En la región Iberia (España y Portugal) la multinacional teutona registró unas ventas de 849 millones de euros en 2018, un 1,1% más respecto a doce meses atrás. Así lo ha explicado hoy Bernardo Kanahuati, consejero delegado de Bayer en España y Portugal, en un acto celebrado en Almería.

Por divisiones, **las ventas en el área de medicamentos de prescripción en la región Iberia alcanzaron 433 millones de euros en 2018** (en línea con el ejercicio anterior), de los cuales 333 millones corresponden a las ventas en España, una cifra que iguala los resultados de 2017. Los principales motores de este crecimiento han sido el anticoagulante oral Xarelto, el oftalmológico Eylea y, en el ámbito de salud de la mujer, Kyleena, lanzado a principios de 2018.

### **Bayer ha anunciado una inversión de 37 millones de euros en España**

La división centrada en productos de autocuidado (*consumer health*) registró unas ventas en la región Iberia de 131 millones en 2018. De estos, 111 millones de euros

---

# PlantaDoce.

---

proviene de ventas en España, un 1,1% más que el año anterior.

“Pese a que ha sido un año retador, hemos sido capaces de aumentar nuestro volumen de negocio gracias al buen rendimiento de productos como Canesten, para el cuidado íntimo femenino e Iberogast, para el tratamiento de molestias digestivas”, ha declarado Kanahuati.

2018 ha sido también un ejercicio positivo en términos de inversión. La compañía, que este año celebra su 120 aniversario en España, ha anunciado una cifra que supera los 37 millones de euros en el país.